

## Durangaldea

# El parque Jauregibarria estrena zona de calistenia

La creación de este espacio responde a una demanda de la juventud zornotzarra

Oihane Buruaga

**AMOREBIETA-ETXANO** – La calistenia, uno de los deportes de moda en los últimos tiempos, ha llegado para quedarse a Amorebieta-Etxano. Y es que la localidad ya dispone de este nuevo espacio, situado en el parque Jauregibarria. La nueva zona de deporte está equipada con una serie de elementos diseñados para facilitar el ejercicio físico al aire libre, incluyendo barras, paralelas y otros aparatos que permiten realizar diferentes tipos de entrenamientos de fuerza y resistencia. “Este parque de calistenia es un buen ejemplo de cómo las ideas de la juventud pueden mejorar nuestro municipio. Desde el Ayuntamiento, seguiremos trabajando para escuchar, apoyar y materializar las ideas que hagan de Amorebieta-Etxano un lugar mejor para todas y todos”, apuntó la alcaldesa, Ainhoa Salterain, en referencia a

este nuevo equipamiento que responde a una de las propuestas presentadas por la juventud en el proceso participativo Zuok.

Precisamente, fue el pasado mes de junio cuando se dieron a conocer los resultados de la iniciativa Zuok, en la que 27 zornotzarras de entre 20 y 28 años dieron a conocer el resultado de las cinco sesiones de trabajo realizadas para presentar proyectos para mejorar la localidad. Así, “la construcción de este espacio de calistenia fue uno de los cinco proyectos seleccionados, y, ahora, se ha materializado gracias al compromiso del Ayuntamiento de dar respuesta a las demandas de la juventud local”, añadieron responsables del equipo de gobierno.

En lo que se refiere a la nueva zona deportiva al aire libre permitirá llevar a cabo el entrenamiento de fuerza con el peso corporal y con ayuda de las barras y otros elementos permitirá hacer ejercicios básicos como

sentadillas, dominadas, fondos en paralelas o flexiones. Con todo, el proyecto que se ha hecho realidad gracias al programa Zuok se enmarca dentro de la estrategia Arkalaz, que tiene como objetivo la inclusión activa de la juventud de Amorebieta-Etxano en el desarrollo y mejora continua de la localidad.

Dicho proceso se llevó a cabo en 5 sesiones de trabajo en las que la juventud abordó áreas clave como la emancipación, el ocio, la formación o el empleo, entre otros, y concluyó con la elaboración de cinco propuestas orientadas a mejorar su entorno, entre las que se encontraba la construcción del parque de calistenia en Jauregibarria. Con la puesta en marcha de este espacio, por tanto, el Ayuntamiento “ha demostrado su voluntad de escuchar las inquietudes y sugerencias de la juventud y su firme compromiso de convertirlas en realidades concretas”, subrayaron. ●



Las labores de asfaltado han comenzado en Txiki Otaegi. Foto: Z. U.

## Amorebieta inicia el asfaltado de la calle Txiki Otaegi

Con una inversión total de 46.000 euros, las labores de mejora se prolongarán hasta el próximo día 11

**AMOREBIETA-ETXANO** – El Ayuntamiento de Amorebieta-Etxano inicio en la jornada de ayer los trabajos de asfaltado de la calle Txiki Otaegi, en el tramo comprendido entre los números 2 y 8. Este proyecto, cuya inversión asciende a 46.000 euros, estará completado el próximo día 11 y busca renovar y mejorar la seguridad y funcionalidad de la vía. Para ello, las actuaciones incluirán la retirada del adoquín existente, “la preparación de una subbase y el posterior asfaltado impreso”. Además, se ampliará la zona de carga y descarga, y se repondrá la pintura viaria para una adecuada señalización.

“El objetivo de esta intervención es optimizar las condiciones de circulación y accesibilidad de la calle, beneficiando tanto a las y los vecinos como al tráfico rodado de la zona”, explicaron fuentes municipales. En lo que a las afecciones de tráfico se refiere, durante el periodo en el que transcurran las obras, la calle Txiki Otaegi permanecerá cerrada

al tráfico en horario de 08.30 a 17.00 horas, con excepción de los accesos habilitados para los garajes en la propia calle número 11bis; “entrada y salida permitidas en sentido contrario al habitual, utilizando la calle Gudari”.

**DISCULPAS** Por otro lado, también tendrán los accesos habilitados los garajes de Zelaieta. En estos casos se recomienda a la ciudadanía no utilizar la salida del garaje durante el horario de obras. Sin embargo, se facilitará la salida puntual de vehículos por zonas habilitadas y bajo supervisión del personal de la obra. “Se ruega a las y los vecinos y conductores atender a la señalización y seguir las indicaciones del personal en obra para garantizar la seguridad y minimizar los inconvenientes. Pedimos disculpas también por las molestias que estas actuaciones puedan ocasionar y agradece la comprensión de las y los vecinos”, puntualizaron desde el Consistorio zornotzarra. – K. Doyle



La nueva zona de calistenia se ha instalado en el parque Jauregibarria. Foto: Ayuntamiento de Amorebieta-Etxano



La plaza San Pelayo de la localidad. Foto: Ermuako Udala

## La magia de la Navidad llega a Ermua con el encendido de luces este jueves

A partir de las 17.30 horas la plaza Cardenal Orbe será el punto de encuentro con música y una chocolatada

**ERMUA** – Alrededor de 310 elementos navideños iluminarán las calles de la villa desde este jueves hasta el próximo 6 de enero. Y como la oca-

sión lo merece, el Ayuntamiento y la Asociación de Comercio y Hostelería de Ermua (ACHE) han organizado un acto que comenzará a las 17.30 horas para amenizar el encendido en la plaza Cardenal Orbe con una gran chocolatada y con la animación de un DJ.

A partir de las 18.00 horas, el Consejo de la Infancia será el encargado de llevar a cabo ese encendido y acto

seguido se iluminarán los más de trescientos elementos navideños repartido por calles, barrios, parques y edificios de la villa con elementos en 3D, paneles en cascada, cortinas de luz, estrellas y caracolas, y el árbol de Navidad de 8 metros o la felicitación *Zorionak* en el balcón del Consistorio. Los elementos decorativos se apagarán el martes 7 de enero, después de Reyes. – O. B.